

Écrit par Rémi

Jeudi, 17 Mai 2012 15:04 - Mis à jour Jeudi, 17 Mai 2012 15:50

---

Quand des illuminations moderne mettent discrètement en valeur la Bibliothèque Historique de Paris, quand tout Paris célèbre le nouvel an chinois dans un défilé cosmopolite, quand des étudiants font revivre une station de métro fantôme, ... eh bien oui, on peut dire que Paris est plus que jamais une ville culturelle, qui plus est une culture insolite !

## - **Illuminations @ Jardin de la Bibliothèque Historique de Paris**

Les belles illuminations nocturnes du jardin de la Bibliothèque Historique de Paris !

Depuis 1969, l'hôtel d'Angoulême Lamoignon abrite la Bibliothèque Historique de Paris. Cette bibliothèque aborde l'histoire de Paris et de l'Île-de-France sous tous ses aspects.

## **Défilé du nouvel an Chinois @ XIII<sup>e</sup> arrondissement : L'année du lapin**

Superbe défilé dans les rues du XIII<sup>e</sup> arrondissement de Paris à l'occasion des festivités du nouvel an chinois 2011 célébrant l'entrée dans l'année du Lapin !

Écrit par Rémi

Jeudi, 17 Mai 2012 15:04 - Mis à jour Jeudi, 17 Mai 2012 15:50

---

## **Métroscope @ Station de métro fantôme Saint Martin**

Après Nissan et ses 4x4 en mars 2010, c'est au tour de l'École Nationale Supérieure des Arts Décoratifs de s'illustrer dans la station de métro fantôme Saint Martin ! A l'occasion de la Nuit Blanche 2010, des étudiants performeurs ont su faire revivre cette station oubliée. A chaque passage d'une rame de métro, ils formaient avec leurs corps un mot que le voyageur pouvait lire. Chacun de ces mots était formé de l'anagramme des sept lettres contenues dans "Saint Martin".

La station Saint Martin est située sur la ligne 9 en direction de Pont de Sèvres entre les stations République et Strasbourg Saint-Denis. Elle fut fermée le 2 septembre 1939 et, étant jugée comme trop proche de la station Strasbourg Saint-Denis, ne fut jamais rouverte.

### **English version**

*When the modern illuminations are discreetly enhance the Historical Library of Paris, when all Paris celebrates the Chinese New Year parade in a cosmopolitan parade, when students bring to life a ghost metro station, ... well yes, we can say that Paris is more than ever a city of culture, a culture that is so unusual!*

- *Illuminations @ Jardin de la Bibliothèque Historique de Paris*

Écrit par Rémi

Jeudi, 17 Mai 2012 15:04 - Mis à jour Jeudi, 17 Mai 2012 15:50

---

*The beautiful night lights of the garden of the Historical Library of Paris!*

*Since 1969, the hotel Angoulême Lamoignon houses the Historical Library of Paris. This library covers the history of Paris and the Ile de France in all its aspects.*

- *Défilé du nouvel an Chinois @ XIII<sup>e</sup> arrondissement : L'année du lapin*

*Superb parade through the streets of the thirteenth arrondissement of Paris on the occasion of festivities celebrating Chinese New Year 2011 entry into the Year of the Rabbit!*

-  
*Métroscope @ Station de métro fantôme Saint Martin*

*After Nissan 4x4 and in March 2010, it was the turn of the Ecole Nationale Supérieure des Arts Décoratifs in distinguishing themselves in the subway station ghost Saint Martin! On the occasion of the 2010 Nuit Blanche, student performers were able to revive this forgotten station.*

*At each passage of a subway train, they formed with their bodies a word that the traveler could read. Each word consisted of an anagram of the seven letters in "Saint Martin".*

*The station is located on St. Martin line 9 direction Pont de Sèvres between stations Republic and Strasbourg Saint-Denis. It was closed September 2, 1939 and, being considered too close*

Écrit par Rémi

Jeudi, 17 Mai 2012 15:04 - Mis à jour Jeudi, 17 Mai 2012 15:50

---

*to Strasbourg Saint-Denis, was never reopened.*

(^\*.\_.(^\*.\_.(^\*.\_. ENJOY IT \_.\*'^)\_.\*'^)\_.\*'^)

Découvrez mes photos insolites de Paris -> <http://bit.ly/UnusualFlickrOfParis>

Découvrez mes vidéos insolites de Paris -> <http://www.youtube.com/user/UnusualParis>

Devenez fan -> <http://www.facebook.com/pages/Unusual-Pictures-of-Paris/304313963434>

Suivez-moi -> <http://twitter.com/UnusualParis>